

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Veränderungen während des Druckes

[urn:nbn:de:bsz:31-189931](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-189931)

Veränderungen während des Druckes.

Departement des Auswärtigen.

Generaldirektion der Staats-Eisenbahnen.

- S. 38. Sekretär Adalbert Deisler, in bisheriger Eigenschaft nach Bruchsal versetzt zur Vernehmung der Bahnverwalterstelle daselbst.
- S. 42. Bahnverwalter Ambros Büchler in Neckarelz, jetzt in gleicher Eigenschaft in Ettlingen.
- S. 48. Stationskontroleur Hermann May in Heidelberg wurde der Generaldirektion der Staatseisenbahnen zugetheilt. Stationskontroleur Gustav Wigand in Bruchsal, jetzt Bahnverwalter in Neckarelz.

Departement der Justiz, des Kultus und Unterrichts.

A. Rechtspflege.

Landgerichte.

- S. 57. Landgerichtspräsident Dr. Gustav von Rotteck in Freiburg ist gestorben.

Amtsgerichte und Notare.

- S. 64 u. 67. Die Notarsstelle Mannheim III. wurde dem Notar Alfred Eschbach in Krozingen, die Notarsstelle Krozingen dem Notar Karl Naber in Schwetzingen und die Notarsstelle Schwetzingen dem Notar Gustav Herrmann, zuletzt Grund- und Pfandbuchführer der Stadt Bruchsal, übertragen.

Rechtsanwälte.

- S. 72. Rechtsanwalt Erwin Bonné am Landgericht Karlsruhe ist unter Beibehaltung dieser Zulassung als Rechtsanwalt beim Amtsgericht Baden mit dem Wohnsitz in Baden zugelassen worden.

- S. 73. Als Rechtsanwälte beim Landgericht Mannheim mit dem Wohnsitz in Mannheim sind anzufügen: Dr. Gustav Kaufmann und Ludwig Wassermann.

B. Kultus und Unterricht.

Universität Heidelberg.

Bei den nachgenannten Professoren sind die beigesetzten Auszeichnungen hinzuzufügen:

- S. 76 bei Geh. Hofrath Dr. Adalbert Merx: SE§.2b.
 S. 77 bei Geh. Rath II. Kl. Dr. K. F. R. Heinze: SE§.2b.
 S. 77 bei Geh. Hofrath Dr. Georg Meyer: SE§.2b.
 S. 78 bei Geh. Rath II. Kl. Dr. Wilhelm Erb: SE§.2b.;
 bei Hofrath Dr. Franz Knauff: SE§.3a.;
 bei Geh. Rath II. Kl. Dr. K. Knies: SE§.2b.;
 bei Geh. Rath I. Kl. Dr. Kuno Fischer: SE§.1.
 S. 79. Als weiterer ausserordentlicher Professor in der philosophischen Fakultät ist hinzuzufügen: Dr. Heinrich Thode.

Gymnasien.

- S. 95. Professor Dr. Robert Meyer ist zu streichen, nachdem dessen kürzlich allerhöchst ausgesprochene Ernennung zum Professor am Gymnasium in Baden auf sein Ansuchen zurückgenommen worden ist.

Kunstgewerbeschule Karlsruhe.

- S. 107. Bei Professor Adolf Heer hinzuzufügen: SW§.3a.